

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Le CCAS va développer et diversifier ses actions



Une réunion entre le CCAS, l'école, le multi-accueil, le centre de loisirs et la mairie avait lieu jeudi. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Jeudi 10 décembre, Mélanie Vacher et Christelle Mellet, toutes deux membres du CCAS de Creys-Mépieu, en charge du secteur famille, ont souhaité réunir les acteurs de la commune en lien avec les enfants et les familles.

C'est ainsi qu'Éric Bénabent, directeur de l'école communale, Adeline Petitjean, directrice du multi-accueil, Justine Pontal, directrice du Centre de loisirs et Séverine Poete, adjointe en charge de l'enfance et des affaires scolaires, ont été conviés à cette réunion de présentation.

L'un des objectifs du nouveau Centre communal d'action sociale de Creys-Mépieu est de développer et diversifier son action auprès des familles. Les possibilités d'action du CCAS ont été rappelées par Mélanie Vacher : le CCAS organise l'aide sociale au niveau communal. C'est lui qui accompagne son attribution et réalise des actions locales de tout niveau. Les différents intervenants ont ainsi pris connaissance des aides et des soutiens que peut apporter le CCAS. À l'issue de la réunion, tous les acteurs ont convenu de l'importance d'échanger et de pouvoir trouver ensemble des solutions pour identifier les enfants et les familles en difficulté et les accompagner au mieux.

